
Protokoll: 

 

Die antragstellende Fraktion begründet den Antrag. Oberbürgermeister Langner trägt die 

Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0031/2022).  

 

Die Fraktion Die LINKE-PARTEI befürwortet den Antrag. Sie plädiert dafür, dass die Verteilerkästen 

nicht als Werbefläche genutzt werden. 

  

Die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen unterstützt den Antrag.  

 

Die FW-Fraktion spricht sich ebenfalls für den Antrag aus.  

 

Die SPD-Fraktion begrüßt den Vorschlag des Vorsitzenden, die Vorgehensweise strukturiert 

darzustellen.  

 

Frau Beigeordnete Dr. Theis-Scholz kann sich vorstellen, eine begrenzte Anzahl von Verteilerkästen 

im nächsten Jahr im Rahmen eines Projektes zu verschönern. 

 


